

### Das Rothkehlchen.

**E**s war ein kalter, rauher Winter. Draußen lag viel Schnee, und der Wind pfiß laut. Die Vögelchen flogen piepend umher und konnten kein Körnchen finden. Da kam ein Rothkehlchen an das Fenster eines Landmannes geflogen und picke mit dem Schnäbelchen an das Fenster, als wenn es sagen wollte: Nehmet mich doch in die Stube, mich friert so sehr. Da öffnete Mänschen, die Tochter des Landmannes, das Fenster und nahm das Vögelchen herein. Herzlich freuten sich darüber die Kinder, und alle hatten das Vögelchen lieb. Sie gaben ihm Körner und Brodkrümchen